

Protokollauszug Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim vom 20.03.2024

Zu Ö 6 Fahrradbügelstandort auf dem Korneliusmarkt in Kornelimünster/Walheim ungeändert beschlossen FB 61/0788/WP18

Frau Huppertz, FB 68, betont, dass seitens einiger Stellen, z.B. Sparkasse sowie touristische Einrichtungen, sich sichere Fahrradbügel im Kernbereich von Kornelimünster gewünscht haben.

Herr Krott sieht diese Maßnahme als Start. Er sieht weiterhin einen Bedarf über die aktuellen vier Fahrradbügel hinaus.

Frau Nußbaum erinnert an einen einstimmig gefassten Beschluss der Bezirksvertretung aus dem Jahr 2021, laut dem im Abteigarten und am Napoleonsberg mobile Fahrradbügel vorzuhalten wären. Frau Huppertz hat erwähnt, dass solche Bügel z.B. nur während Veranstaltungen aufgestellt werden. Frau Nußbaum hält die Formulierung in der Verwaltungsvorlage „...wurde der Wunsch geäußert...“ für falsch und unverständlich.

Herr Plum widerspricht Frau Nußbaum dahingehend, dass nach seiner Erinnerung den Standort Napoleonsberg wegen Sicherheitsbedenken nicht beschlossen worden ist.

Unbeschadet des Protokolls bestätigt Herr von Thenen nach seiner Erinnerung die Aussage von Herrn Plum, dass die Bezirksvertretung seinerzeit den Standort Napoleonsberg wegen einer möglichen Unfallgefahr abgelehnt hat. Für den Standort Abteigarten wurden in der gleichen Sitzung demontierbare Fahrradbügel beschlossen. Danach ist eine Wiedervorlage der Verwaltung mit dem Tenor gekommen, dass nur fest installierte, aber keine demontierbaren Fahrradbügel vorgeschlagen werden. Diese Vorlage bezüglich des Abteigartens ist dann so von der Bezirksvertretung beschlossen worden, dass diese weiterhin am Beschluss der Installation der demontierbaren Bügel festhält.

Insofern ist die Frage an die Verwaltung hinsichtlich des Standortes Abteigarten berechtigt.

Herr Mohren nimmt die Ausführungen des Bezirksbürgermeisters zum Anlass, den Beschluss zu beachten.

Herr Krott gibt zu beachten, dass ausdrücklich die Fläche an der öffentlichen Toilette gegenüber des Fri-seursalons gemeint ist. Die heute zu beschließende Maßnahme ist eine völlig andere Fläche.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen gewünscht werden, stellt der Bezirksbürgermeister den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Kornelimünster/Walheim beschließt einstimmig, vorbehaltlich der Rechtskraft des Haushalts, die von der Verwaltung vorgeschlagenen Standorte für vier neue Fahrradbügel.